

#SÜD-WEST 12. Oktober 2017

# Seniorinnen und Senioren besuchen den Hessischen Landtag

Ende September machten sich 17 Seniorinnen und Senioren des Ortsverbandes Südhessens mit dem Zug auf den Weg von Darmstadt nach Wiesbaden.



Am frühen Mittag in Wiesbaden angekommen, fuhren die Interessierten mit dem Bus bis zum Marktplatz. Dort gab es zunächst die Möglichkeit, eine Kleinigkeit zu essen und zu trinken, so dass für eine Stärkung während des langen Tages gesorgt war.

Um 14:00 Uhr ging es los: Das Programm begann zunächst mit einem einstündigen Vortrag über die Aufgaben des Landtages. Danach war es den Teilnehmer möglich, eine Stunde an einer Plenarsitzung des Landtages

teilzunehmen. Am Nachmittag fand eine Diskussionsrunde mit dem Landtagsabgeordneten Michael Siebel (SPD) statt, bei der die mitgefahrenen Seniorinnen und Senioren ihre Fragen und Bedürfnisse anbringen konnten.